



Diezlingerstrasse 50
Hörbranz, Vorarlberg 6912
Österreich

Telefon: +43 (0)5573 83596
Telefax: +43 (0)5573 835969

Ein zuverlässiger PartnerAls Zulieferbetrieb stellen wir uns auf die heutigen Wünsche der Industrie ein und bieten partnerschaftliche Lösungen im Bereich Kühlturmbau an. ProdukteIndividuelle angepasste Produkte sowie Klein- und Mittelserien zb.: GFK-Behälter und Kunststoffbecken in allen Größen und Formen gehören zu einer unserer Stärken. KühltürmeAls Zulieferbetrieb bieten wir partnerschaftliche Lösungen im Bereich GFK - Kühlturmbau an. Seit über 40 Jahre erzeugen wir für die renommiertesten Unternehmen im In und Ausland. Gerne bieten wir auch Ihnen eine partnerschaftliche Lösung an. Auch die Instandhaltung sowie Ersatzteilbeschaffung für GFK-Kühltürme ist eine unserer Kernkompetenzen. Behälter und BeckenUnsere eigene Formschreinerei ermöglicht es uns GFK-Behälter

in allen Größen und Formen zu erzeugen. Wir haben uns auf die Fertigung von Sonderteilen sowie Klein- und Mittelserien spezialisiert. wie beispielsweise: Wassertanks, Speicherbecken, Blumentröge, Wassertröge, Brunnen, Sand und Streugutcontainer, Viehtränken und vieles mehr....

Gondeln Seit vielen Jahren erzeugen wir Gondeln in zwei verschiedenen Größen. Individuelle Kundenwünsche können hier verwirklicht werden.

Sonderbauten Individuelle Einzelstücke aus Faserverbund-Werkstoff als Ausstellungsobjekt, für Messen, Promotion, Kunst und vieles mehr. Der Werkstoff GFK hat sich auch hier auf Grund seiner Resistenz gegen Witterungseinflüsse und mechanischer Einwirkungen durchgesetzt. beispielsweise: Figuren, Skulpturen, Pavillon, Gartenhäuschen, Whirlpool, Sitzbank etc. Ihren Ideen oder Anforderungen sind kaum Grenzen gesetzt. Aus einer beliebigen Negativform kann ein Abzug produziert werden. Besonders gut eignen sich dabei gefräste Styropormodelle oder gefräste Teile aus Kunstschaum.

Zu unseren Kunden dürfen wir: Industriebetriebe, Ingenieurbüros, Boots,- Flugzeugbauer und viele mehr zählen. Diese schätzen die zuverlässige Arbeit und den hohen Standard unseres Unternehmens.

40 Jahre Erfahrung Das Unternehmen wurde im Jahre 1970 von Herrn Anton Berkmann gegründet und ist zu einem Mittelständischen Familienunternehmen in zweiter Generation herangewachsen. Der Geschäftsführer Michael Berkmann hat das Unternehmen 1995 übernommen und führt es mit seiner fachlichen Kompetenz bis heute voran. Wir sorgen mit unserer Erfahrung und unserem Wissen dafür, dass aus guten Ideen gute *Formvollendete Produkte entstehen.

[Website besuchen](#)
[Anfrage senden](#)
[Eintrag weiterleiten](#)